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AUDIO DU 20/09/2023

• Lutte contre les fuites des algécos :

Les réparations du printemps ont été inefficaces. Il a été pris un rendez-vous avec SOGEA, VINCI

et la préfecture lundi à 14:00.

Une solution de relogement a été proposée à la Direction. Elle se situe à 300 mètres de coligny (au

niveau de l’arrêt du tramway). La direction n’y est pas favorable. Les deux solutions privilégiées

par la direction sont :

- soit la réparation définitive des algécos

- soit le changement total de ces derniers par des algécos fiables.

L’avis de la direction est partagé par l’ensemble des OS.

• Restauration collective :

Pithiviers     :   Il y a eu une réunion avec les agents il y a 15 jours. La décision pour la restauration

collective est  prise au niveau national.  Il  s’agissait  de réparer une anomalie.  La question de la

restauration collective a été traitée sur demande de certains agents de Pithiviers. Le choix s’est porté

sur  le  restaurant  administratif  de  la  gendarmerie (au bout  de la rue).  En terme qualitatif,  c’est

satisfaisant. Pareil que pour le temps d’attente. La convention avec la gendarmerie sera faite en

complément avec des tickets restaurants pour les jours de fermeture du restaurant (un mois l’été et à

Noël). La direction prévoit une ouverture au 1er novembre 2023.

Autre hypothèse : Convention avec l’hôpital. Mais loin donc non retenu.

Question Solidaire     : Les repas du mess de la gendarmerie sont des repas uniques. C’est un souci,

notamment, car certains collègues ont des soucis de santé et ne peuvent pas tout manger.

Réponse de la direction     :   Les agents qui ont des intolérances ou allergies (certificat Dr braconnier)
pourront basculer sur le système des tickets restaurants.

Question  CGT :  Qu’en  est-il  de  la  participation  du  CDAS ?  Le  reste  à  charge  aux  agents  est

supérieur  par  rapport  aux tickets  restaurants.  QUID du  retour  d’un  prestataire  dans la  salle  de

restauration sur le site de Pithiviers ?

Réponse de la direction     : La direction assume le fait que les subventions aux repas soient basses
afin de rediriger les budgets vers d’autres dépenses. Pour ce qui est du prestataire, les solutions sur
places sont prohibées pour des questions d’hygiène et le système de portage de repas le sont aussi
pour  des  questions  de  coût.  Et  il  serait  difficile  de  justifier  la  présence  de  2  restaurants
administratifs à 50 mètres.



Question CFDT     :   Que disent les agents du mess de la gendarmerie  ? Quel sera la participation du

CNAS ? Ce sera une perte financière et perte de temps pour les agents.

Réponse de la direction     :   Le but est  d’offrir  une solution économique de repas à un maximum
d’agents. Pas de possibilité de faire du cas par cas. Une table DGFIP sera réservée donc il n’y
aura pas d’attente.  Les agents auront une carte d’accès,  donc pas de souci pour entrer.  C’est
entièrement faisable de déjeuner en 45 minutes sans se presser. C’est même plus rapide qu’aux
Anglaises ou à l’AGRACO. C’est un menu unique, mais c’est un menu équilibré avec des produits
frais. La salle de restauration de Pithiviers va demeurer et les agents qui souhaitent apporter leurs
repas pourront continuer à s’y restaurer.

La source     :   La salle de restauration collective de La Poste a fermé de manière anticipée,  sans

préavis. Il y a un problème de distance après la fermeture de la salle de La Poste. La solution du

BRGM a été prise en urgence, mais c’est une solution temporaire, . Il n’y avait que peu d’agents qui

mangeaient à la poste. 

BRGM : Cette solution est très bien pour les services situés Rue de Concyr (proche, peu d’attente).

Mais elle est trop loin du site de Kennedy (1,7 km). 

Autre solution : Le CROUS ou le CROUS et le CHRO (possibilité d’avoir une double convention).

Les discussions sont en cours. Le CROUS est à 300 mètres du site de Kennedy et le CHRO se situe

à 1,4 km. Une ouverture au 1er octobre est prévue pour le CROUS. Le CROUS n’aurait pas de

période de fermeture mais cela reste à confirmer.

Intervention CGT     :   Il  faut  qu’il  y ait  un lieu réservé aux agents,  car il  y a parfois 40 minutes

d’attente au restaurant du CROUS. 

Réponse Direction     :   C’est un sujet CDAS. La direction n’est pas décisionnaire. La question sera
étudiée au CDAS.

Remarque FO     : La baisse du nombre d’agents qui vont au restaurant collectif est en premier cas dû

au COVID et en second cas au temps de déjeuner dépassant les 45 minutes. 

Rajout de la direction     :   Il y a aussi le télétravail qui explique la baisse.

• Martroi :

La plupart des agents du Martroi ont été équipés de clefs pour fermer le bâtiment à clefs le soir.

Aucun agent n’a été forcé. Les agents qui ne voulaient pas en être équipés ne le sont pas. Après

18 heures, les agents vont devoir fermer à clefs quand ils sortiront (sauf le vendredi où ce sera 17

heures). Les femmes de ménage travaillent plus tôt le soir pour leur sécurité. La direction précise

qu’il n’y a eu aucune effraction au Martroi. C’est une simple réorganisation.

• Locaux syndicaux :

Les locaux seront bientôt déménagés à cause des travaux dans la cité. Un message sera envoyé aux

OS sous peu précisant le calendrier. 

Solution prévue : Des locaux seront alloués au P3 avec un local par OS. Il y aura également un local

de la Formation spécialisée. Les déménagements se feront le 18 et 19 octobre. Une audio ou des

bilatérales sont à prévoir pour les soucis logistiques ou pour des questions diverses. Un mail est

prévu pour tout confirmer. Un mail est aussi prévu pour les dates de déménagement des services.



• Liste d’aptitude :

Remarque FO     : Nous sommes en période de clôture d’instruction. La réunion d’information a été

prévue le jour de la rentrée scolaire, donc personne n’a pu s’y rendre. Les RH ont proposé des

bilatérales à la place de la réunion pour tous ceux désirant avoir des informations sur ce sujet.

Certains agents ayant sollicité les RH n’ont pas eu de réponse.

Réponse de la direction     : Les délais étaient trop court. Pour les personnes inscrites, il faut faire une
relance et si besoin contacter la direction directement.

Question FO     : Est-il possible de faire cette réunion en juin ? 

Réponse de la direction     :   À réfléchir.

Remarque  Solidaire     :   Le  nombre  d’E-contact  est  toujours  trop  important.  Il  y  a  beaucoup  de

difficultés pour le recouvrement et le traitement de la taxe foncière. Au SIP sud, les appels partent

en appel masqué et les contribuables ne répondent pas. 

Réponse de la direction     :   La question des appels masqués est connue. La direction fait remonter au
national. Les E-contacts du SDIF sont triés par priorité. Tout le monde n’a pas encore déclaré le
GMBI. Cela reste chargé malgré tout. Les difficultés ont été remontées à la Direction générale. Des
auxiliaires ont été recrutés.

• Questions diverses :

Question FO     :   Des courriers de relance sont envoyés à tort  aux contribuables  pour les majeurs

rattachés. Cela a augmenté considérablement l’accueil physique et téléphonique. La direction prend

acte du problème.

Intervention CFDT     : Le PCRP va déménager le 09 octobre. Les locaux ne sont pas encore prêts. Les

collègues sont inquiets. 

Réponse de la direction     :   Le BIL surveille régulièrement l’avancée des travaux. La direction va
s’assurer que les locaux soient prêts à temps.

Question CGT     :   Une revalorisation de 10 % des frais de déplacement à partir du 1er septembre avait

été annoncée. Aucune note ou décret d’application n’a été publiée sur Ulysse. Qu’en est-il ?

Réponse de la direction     :   Il y a eu une revalorisation des frais domicile / travail. Mais il n’y a rien
eu d’annoncés sur les frais de déplacement.

Intervention CGT     :   Sur la canicule, rien n’a été communiqué pour le SIP Orléans Coligny. Il y a eu

le souci de la chaleur dans les bureaux. Mais il y a aussi la question des conditions du temps de

trajet. 

Réponse     de la direction :   Le message des aménagements horaires canicule est  passé à tous les
agents sur Ulysse 45. La direction a rappelé à la Cheffe de service qu’il ne lui appartient pas
d’apprécier si la température est correcte, car il y a d’autres critères à prendre en compte comme
les conditions de transport. Les demandes n’ont pas été renouvelées par les agents depuis.

ATSCAF : La DRFIP annonce que l’association veut remettre sur rails différentes activités. Les

représentantes  de  l’association  vont  passer  le  3  octobre  sur  Orléans  (Bretonnerie,  Martroi  et



Coligny). La direction est favorable aux publications sur Ulysse. La direction cherche des idées

pour relancer l’activité de l’ATSCAF.

Question FO     :   Une AG est prévue. Quand aura lieu l’AG ? 

La DRFIP va envoyer un mail pour se renseigner.
FO précise que les AG sont souvent prévues le mardi soir mais nous ne connaissons pas le lieu

habituel des AG.

Calendrier : La prochaine audio est prévue le 17 octobre à 17 heures. En novembre, elle aura le 15 à

17:00. En décembre, elle se déroulera le 13 à 17:00.


